



*El
Glorioso
Evangelio*

El Glorioso Evangelio



Índice

La Vida De Fe 1

por Virgilio Crook

Primero De Samuel5

por Douglas L. Crook

La Ley No Es De Fe9

por Norton Rainey y John Groman

Editores

Virgilio H. Crook & Douglas L. Crook
4535 Wadsworth Blvd., Wheat Ridge, CO, 80033-3303

Vol. 03 – N° 09
Printed Monthly by EGE Ministries

Gratis – No Se Vende

La Vida De Fe De Abraham

(parte XVI)
por Virgilio Crook

Momento de Actuar

En el **verso 17** dice: “*Levántate y ve por la tierra, a lo largo de ella y a su ancho, porque a ti la daré,*” Ahora es tiempo de actuar y Dios está hablando. Dios está planteando la posibilidad de alentar el corazón de Abraham, dándole la promesa, y ahora le dice “*Levántate y ve.*” Ahora es el momento de actuar. Ahora le toca a Abraham. Él tenía que pisar, eso es, explorar la tierra. Usted puede imaginarse a Abraham tomando un pasito primero, y después otro pasito, y comienza a mirar la tierra alrededor y Dios le dice: “Hay que andar a lo largo y a lo ancho,” y él comenzó a andar, a tomar un paso y un paso más y más grande. Al dar sus pasos iba cada vez más rápido y le gustó más y más la tierra, entonces comenzó a correr gritando, “gloria a Dios,” porque vio la tierra. Y así es con nosotros. A veces tomamos un pasito, otro pasito, pero después de ver la tierra ¿quién puede quedarse? Queremos más en verdad. Comenzamos a correr por toda la tierra. Nos dice Dios, “esta tierra te daré.” Pero si nos quedamos mirando ¿qué vamos a recibir? Es cierto que tenemos que ver, pero también tenemos que tomar pasos. Esto es lo difícil cuando queremos una cosa en la voluntad de Dios, pero si no hacemos los pasos de asirnos de la promesa, nunca vamos a experimentarlo en manera práctica. Gracias a la misericordia de Dios, porque él es bueno y paciente y nos enseña a tomar los pasos y explorar la tierra.

Vamos a ver un poco como es la tierra. En **Deuteronomio 8.7 al 10**, vemos qué clase de tierra vio

Abraham. Él comenzó a plantar su pie firmemente en la tierra, y la parte que él pisó Dios se la concedió. ¡Gloria a Dios! Así es con nosotros también, Dios nos ha dado una tierra espiritual. Él ha puesto la tierra delante de nosotros y así vamos echando mano de ella poco a poco. Si tomamos un poco más, entonces él nos da un poco más y un poco más pero ¿quién tiene fe para llegar al fin? Pero con la ayuda de Dios declaramos que vamos a llegar hasta el fin, hasta lo largo y lo ancho de la tierra. ¡Gracias a Dios por lo que hemos alcanzado ya! Pero yo digo que hay más. Hemos explorado la tierra, que es tan ancha y larga, pero con la ayuda del Señor y por la gracia de Dios no vamos a dejar ningún rincón sin pisarlo.

Así ocurre con nosotros cuando comenzamos a ver lo que Dios nos ha dado en Cristo. Queremos asirnos de todo lo que estamos explorando. Hay que mirar y contemplar, pero también hay que hacer pasos. Esta es la diferencia entre el vencedor y el vencedor total. Es verdad que hay que tener fe para llegar al fin, hasta la altura, la anchura y la profundidad de la tierra. Vemos en *Efesios 3.18, 19* lo que el apóstol Pablo nos declara, “...*seáis plenamente capaces de comprender con todos los santos cual sea la anchura la longitud, la profundidad y la altura y de conocer el amor de Cristo, que excede a todo conocimiento, para que seáis llenos de toda la plenitud de Dios,*” Otra vez, ¡gracias a Dios por lo que hemos alcanzado ya! Pero aún hay más, hay cosas reservadas en los cielos para que las deseemos.

Cada paso de Abraham fue un paso de avance en su comunión con Dios. Él ya conocía a Dios, pero al ir avanzando, Dios le fue revelándose más y más, hasta la revelación como Elshadai, como la revelación del Dios todo suficiente para él. Así es para el creyente que aspira alcanzar lo mejor de Dios, y de conocer al Señor como somos conocidos por él.

Así fue con Abraham en el *verso 17*, “*levántate*” y en el *verso 18* vemos la obediencia de Abraham, “...*Abraham pues removiendo su tienda...*” Que tal si él hubiese dicho:

“bueno, déjeme pensar un poco porque la tierra es larga, y también está el cananeo y recién Lot se apartó de mí y quiero acostumbrarme a su ausencia.” No, él no dijo así, sino que se levantó y removió su tienda. Así es la fe, siempre obedece.

Capítulo 15

Decisión y Victoria de Abraham

En la *Versión Revisada de 1960* dice el *verso uno*, “*Yo soy tu escudo y tu galardón será sobremanera grande.*” En el original la palabra “será,” no se encuentra. Realmente Dios era en aquel momento el escudo y el galardón para Abraham.

“*No temas Abraham, yo soy tu escudo y tu galardón sobremanera grande.*” Es interesante porque nos dice “*no temas.*” ¿Será que Abraham tenía miedo? Bien pudo haber sido. En este capítulo vemos que Abraham es proclamado justo por su fe y esto después de los eventos del *capítulo 14*.

En este capítulo vemos la continuidad de los eventos del *capítulo 14* donde Dios dio a Abraham una victoria grande sobre varios reyes. Tal vez Abraham tuvo un poco de temor, porque había tenido una victoria grande, y sin duda el enemigo vino para ponerle una tentación bien grande. En la primera parte del *capítulo 14* vemos qué es lo que él venció, pero aún obtuvo más grande victoria cuando rechazó la oferta del rey de Sodoma, sus riquezas, y sus bienes. Estamos frente a la recompensa que Dios dio a Abraham después de su acertada decisión.

Tanto Lot, como Abraham, tuvieron que tomar sus decisiones con respecto al rey de Sodoma y sus riquezas. Vemos que el rey de Sodoma ofreció a Abraham los bienes, y esto es aparentemente bueno. Le ofreció sus despojos y todo lo que se pudiera tomar como botín a cambio que les dejara las personas. Pero Abraham había hecho voto a Dios “*...he alzado mi mano...*” que él no tomaría nada del rey de Sodoma.

Nos preguntamos, ¿por qué actuó Abraham de esta manera con el rey? Porque él, con esta decisión, ofendió de alguna manera al rey. Él hizo esto para que el rey de Sodoma no dijese luego que había enriquecido a Abraham. Aquí Abraham venció por completo todos los bienes que Sodoma pudo ofrecerle. No recibió nada, porque él no fue engañado.

Así ocurre con nosotros también. Nuestras vidas están llenas de constantes decisiones de la mañana a la noche y en cada situación hay indicios que nos orientan a aceptar todo si proviene de Dios o de rechazar todo si no procede de él. El secreto del éxito es siempre buscar agradar a Dios en todo.

Tenemos una cita en *Judas, verso siete* donde nos indica como fue Sodoma y por supuesto su rey que no podía ser de otra manera. “*como Sodoma y Gomorra y las ciudades vecinas, las cuales de la misma manera que aquéllos, habiendo fornicado e ido en pos de vicios contra naturaleza...*” En *Génesis 14.7, 8* vemos el temor que podría haber tenido Abraham porque sabía que el enemigo podría presentársele de algún modo para tentarle.

Aquí hay una gran lección para aprender. Abraham había vencido a los reyes, y entre ellos estaba uno que era el que había llevado prisionero a Lot, su sobrino cautivo, y Abraham combatió contra ellos para rescatar a Lot, y sus bienes, y ante tanta victoria no tardó el enemigo en presentársele para tentarle.

El rey de Sodoma representa a Satanás porque este rey quería retener a las personas a cambio de ofrecer riquezas. Ya sabemos como es el enemigo, y sabemos que él presenta muchas cosas para tentarnos, porque no puede soportar que los creyentes hayan tenido alguna victoria. Si, por lo menos, en algo pudiese tenernos cautivos, lo haría. Él intenta tentarnos, para que no nos gocemos de una victoria completa.



Lecciones En Primero De Samuel

por Douglas L. Crook

Introducción

Primero de Samuel es un libro de transición y transformación. Estudiando este libro podemos ver el cambio de la nación de Israel de una nación de anarquía, como se describe en el *Libro de Los Jueces*, a una nación gobernada por un rey escogido por Dios, un rey que reconoce y sirve a Jehová como el Dios soberano y como el rey verdadero de Israel.

Puesto que este libro de *Primero de Samuel* es un libro de transformación, encontraremos que también es un libro de oración. La oración es importantísima si va a haber transformación espiritual. No importa si estamos hablando de la condición de una nación o de un individuo, la transformación no viene sino por la oración. La oración cambia las cosas y nos cambia a nosotros.

También encontraremos en este libro muchos fracasos enormes juntos con victorias maravillosas. Los dos, los fracasos y las victorias, manifiestan la paciencia y la gracia de Jehová para con su pueblo. Este registro de la historia de la nación de Israel es un libro de contrastes. Veremos el contraste entre Samuel y los hijos de Elí. Sin duda, el contraste más conocido es el contraste de la vida de Saúl con la vida de David. Estudiando estos contrastes podemos aprender lo que significa andar en el espíritu por fe y lo que significa vivir según los deseos pecaminosos de la carne.

Samuel es un hombre muy importante en la historia de Israel. Fue el último juez, entre el tiempo de Josué y el primer rey, Saúl, que fue usado por Dios para librar al pueblo de Dios de sus enemigos y guiar a Israel en la adoración de Jehová. Elí,

que también fue juez de Israel antes de Samuel, y Samuel mismo fueron distintos de los otros jueces porque no fueron hombres de guerra. Elí fue un sacerdote y Samuel fue descendiente de Leví. (*1º Crónicas 6.22, 23, 33, 34*) Dios mismo tiene una estima alta del hombre Samuel. En *Jeremías 15.1* Dios procura revelar a Israel la gravedad de su pecado por nombrar a Moisés y Samuel como dos de los hombres más piadosos en la historia de Israel y por decir que aún si estos dos hombres grandes intercedieran por la nación no iba a poder evitar el juicio de Dios por la rebelión de Israel. Samuel también es nombrado como un hombre notable en la historia de Israel en el *Salmo 99.1 al 9* y *Hebreos 11.32*. Cuando Dios honra a un hombre en su Palabra, debemos tomar el tiempo para estudiar su vida y carácter para que podamos aprender cómo imitar su fe en nuestra propia vida.

En este estudio del libro de *Primero de Samuel* estaremos recalcando las lecciones prácticas de la fe que podemos aprender de los ejemplos de los hombres y mujeres de este libro. *“Y estas cosas les acontecieron como ejemplo, y están escritas para amonestarnos a nosotros, a quienes han alcanzado los fines de los siglos. Así que, el que piensa estar firme, mire que no caiga. No os ha sobrevenido ninguna tentación que no sea humana; pero fiel es Dios, que no os dejará ser tentados más de lo que podéis resistir, sino que dará también juntamente con la tentación la salida, para que podáis soportar.” 1ª Corintios 10.11 al 13* Dios siempre proveerá un camino de victoria y obediencia en cada edad y cada situación si aprenderemos a vivir por fe.

Capítulo Uno

Versos 1 al 28 - Antes de seguir leyendo esta lección, por favor, lea los *versos 1 a 28* del *capítulo Uno* de *Primero de Samuel*.

En este primer capítulo nos presenta a una familia que temía a Dios aunque vivía en un tiempo de confusión y

apostasía. (**Jueces 21.25**) La familia de Elcana fue obediente a la Palabra de Dios que fue dada a Moisés para su tiempo y lugar. Esta familia es un buen ejemplo para nosotros que también vivimos en un siglo de apostasía. *“Porque la gracia de Dios se ha manifestado para salvación a todos los hombres, enseñándonos que, renunciando a la impiedad y a los deseos mundanos, vivamos en este siglo sobria, justa y piadosamente, aguardando la esperanza bienaventurada y la manifestación gloriosa de nuestro gran Dios y Salvador Jesucristo, quien se dio a sí mismo por nosotros para redimirnos de toda iniquidad y purificar para sí un pueblo propio, celoso de buenas obras.”*
Tito 2.11 al 14

Elcana y su familia subieron a Silo para ofrecer sacrificios a Jehová porque el arca de Jehová, en aquel tiempo, estaba en la ciudad de Silo. Dios había ordenado a los israelitas celebrar varias fiestas santas en el lugar que Dios iba a escoger. (**Deuteronomio 16.16, 17**) Elcana fue agradecido a Jehová por todas sus bendiciones y con gran fidelidad y gozo obedeció las instrucciones de Dios acerca de la manera apropiada para demostrar su agradecimiento y alabanza.

Tal fidelidad y obediencia son loables y dignas de ser imitadas por nosotros hoy día. Más adelante en el estudio encontraremos que todo Israel conocía que los hijos de Elí fueron corruptos y abusaron sus posiciones como sacerdotes. (**1º Samuel 2.12**) Sin embargo, Elcana fue obediente a la voluntad del Señor para su vida a pesar de la corrupción espiritual. Muchos no sirven ni adoran a Dios porque miran la hipocresía de otros y usan esa hipocresía como excusa para no obedecer al Señor. ¡Qué triste! Dios es siempre fiel y digno de ser alabado. Jesús nunca nos ha fallado. No hay excusa legítima por no servir al Señor con alegría porque Dios siempre honra a los que le honran. (**1º Samuel 2.30**) Dios tratará con la hipocresía de su pueblo en su tiempo y su manera. Debemos fijarnos en la fidelidad de Dios de honrar a los que le honran y debemos seguir a Jesús hagan lo que hagan los demás. (**Romanos 3.3, 4**)

Jehová de los ejércitos - verso 3 Elcana subía a Silo para adorar a Jehová de los ejércitos. Este título de Dios se usa más o menos 260 veces en la Biblia. Se usa por primera vez en este verso. Este nombre de Dios revela su poder y soberanía para cumplir sus propósitos para con Israel. Los enemigos fuertes del pueblo de Dios no iban a poder resistir al Dios de Israel porque Jehová es el capitán de todos los ejércitos de ángeles. *“Todos los habitantes de la tierra son considerados como nada; y él hace según su voluntad en el ejército del cielo, y en los habitantes de la tierra, y no hay quien detenga su mano, y le diga: ¿Qué haces?”* **Daniel 4.35** Jehová estuvo por librar a Israel de todos sus enemigos y por restaurar a la nación como una nación obediente que honraría al Señor. Este mismo Jehová de los ejércitos es nuestro Dios y nadie puede impedirle de cumplir sus propósitos de gracia para con nosotros.

Poligamia – ¿Si Elcana fue un hombre piadoso, porque tuvo más que una sola esposa? Es importante que juzguemos a los hombres y mujeres del Antiguo Testamento en la luz que ellos tuvieron. Ciertamente, Dios estableció su voluntad para el matrimonio en **Génesis 2.24** cuando creó a una sola mujer para Adán. Sin embargo, Dios no recalcó este punto hasta el Nuevo Testamento cuando reveló la verdad de la esposa de Cristo a Pablo. (**1ª Timoteo 3. 2**) Cuando la edad de la Iglesia llegó, Dios recalcó la importancia de un hombre casándose con una sola mujer para que sea un tipo apropiado de la relación de Cristo con los fieles de la Iglesia. (**Efesios 5.32, 33**) La poligamia fue tolerada por Dios en el Antiguo Testamento, pero nunca fue aprobado por Dios. En el Antiguo Testamento Dios permitió la poligamia, pero requirió la provisión justa para todas las esposas de un hombre. (**Deuteronomio 21.15 al 17**) Sin embargo, así como es con todas las cosas que no están de acuerdo con el orden divino y perfecto de Dios, la poligamia, aún en las vidas de hombres de fe como Elcana, fue una fuente de problemas y divisiones constantes.

Que siempre busquemos y conformémonos a la perfecta voluntad para nuestra vida para que podamos disfrutar lo mejor de Dios.



La Ley No Es De Fe

por Norton Rainey Jr. y John Groman
(parte II)

La Ley Fue Dada Para Que Pudiéramos Saber Que Somos Pecadores

El apóstol Pablo gastó mucho tiempo explicando la relación entre la ley y la gracia. En primer lugar, la ley servía como un instrumento para regularizar las vidas civiles de los israelitas en la tierra de Canaán por un periodo específico. También creó una cultura ceremonial que los hizo muy diferentes de las otras naciones gentiles. Todo esto fue, por supuesto, parte del plan de Dios. Sin embargo, en todas estas aplicaciones es obvio que la ley no tenía una relación directa a la justicia. A pesar de todo esto, muchos creyentes aún preguntarían, “¿qué de la ley moral?” Vamos a permitir a las Escrituras contestar esa pregunta para nosotros.

“...ya que por las obras de la ley ningún ser humano será justificado delante de él; porque por medio de la ley es el conocimiento del pecado.” Romanos 3.20 Llegamos al conocimiento de que somos culpables como pecadores a través de nuestro entendimiento de la ley, pero la ley misma no puede salvar a los pecadores. La ley es simplemente el palo derecho al lado del palo torcido.

Así que, frustramos la gracia de Dios cuando procuramos acercarnos a Dios por medio de guardar la ley. El apóstol Pablo declara, *“No desecho la gracia de Dios; pues si por la ley fuese la justicia, entonces por demás murió Cristo.” Gálatas 2.21* En otras palabras, Jesús murió en vano si rechazamos el don de la vida eterna por fe en lo que él hizo en el Calvario.

Muchos creyentes creen que son inicialmente salvados por la gracia por la fe, pero después creen que

tienen que asirse fuertemente de su salvación por guardar la ley a través de sus obras. La verdad es que, o es por una manera o la otra, no puede ser por las dos maneras. Si usted se ensucia su cara trabajando en su jardín y después entra en la casa y se mira en un espejo, usted verá la suciedad en su cara. Pero ahora usted necesita agua y jabón porque el espejo no se puede usar para limpiarse. De igual manera, la ley fue dada como un espejo para revelar nuestros pecados, pero esta es toda la intención que Dios tenía cuando dio la ley. La sangre de Jesús es necesaria para limpiarnos del pecado.

Sin embargo, muchos creyentes continúan creyendo equivocadamente que la ley da y preserva nuestra vida. ¿Qué dice la Biblia en cuanto a este problema? “*Y hallé que el mismo mandamiento que era para vida, a mí me resultó para muerte.*” **Romanos 7.10** Esto es el opuesto de lo que muchos creen y enseñan. Es evidente que la ley no fue dada con la intención de ser un instrumento con el cual podemos producir, ni retener la vida eterna.

La Ley Muestra el Pecado Sobre Manera Pecaminoso

En **Romanos 7.13** dice, “*...sino que el pecado, para mostrarse pecado, produjo en mí la muerte por medio de lo que es bueno, a fin de que por el mandamiento el pecado llegase a ser sobremanera pecaminoso.*” **Romanos 7.13** La ley es como un lente de aumento y reflector grande que claramente revela la fea mancha grande del pecado para que nadie se equivoque de ello.

La Escritura nos dice que el pecado estaba en el mundo mucho antes que la ley fuese dada. El pecado está en cada alma desde el momento que nace y sin embargo, muchos no admiten su condición pecaminosa. No obstante, la ley es la santa y justa medida de un Dios santo, declarando abiertamente que todos los hombres no alcanzan esta medida. Son pecaminosos. La ley simplemente muestra el pecado excesivamente obvio.

La Ley Provee Tipos y Sombras

“Mas estas cosas sucedieron como ejemplos para nosotros, para que no codiciemos cosas malas, como ellos codiciaron...Y estas cosas les acontecieron como ejemplo, y están escritas para amonestarnos a nosotros, a quienes han alcanzado los fines de los siglos.” 1ª Corintios 10.6, 11

Vamos a tomar el ejemplo de un israelita que trajo un cordero al tabernáculo en el desierto. Ese animal de sacrificio que no tenía mancha ni defecto fue matado. El israelita tenía que reconocer que fue pecador y merecía morir pero que este sustituto (el sacrificio) moriría en su lugar.

Esto, y muchas otras ceremonias similares requeridas por la ley, pintan un cuadro para nosotros y presentan la lección señalando nuestra necesidad y la realidad de un Salvador venidero. La Escritura llama esto “ejemplos, tipos, o sombras.” *“...He aquí el Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo.” Juan 1.29* Cristo es el perfecto sacrificio (sustituto) sin defecto que murió en nuestro lugar.

Todo en el Antiguo Testamento fue señalando adelante al Salvador venidero. *“Porque la ley, teniendo la sombra de los bienes venideros, no la imagen misma de las cosas, nunca puede, por los mismos sacrificios que se ofrecen continuamente cada año, hacer perfectos a los que se acercan.” Hebreos 10.1* El autor de la epístola a los Hebreos escribió mucho de descartar los tipos y sombras para abrazar la realidad del cumplimiento de Cristo. (*Hebreos 8.5; 9.1, 2; Colosenses 2.16, 17*)

¿Por Cuánto Tiempo Fue la Ley en Vigencia?

“Porque el fin de la ley es Cristo, para justicia a todo aquel que cree.” Romanos 10.4 La ley fue en vigencia desde 1500 B. C. hasta la Cruz. Ahora vivimos bajo la gracia en la dispensación de la gracia como Pablo expone en

Efesios 3.2 “*Si es que habéis oído de la administración de la gracia de Dios que me fue dada para con vosotros.*”

La ley puso límites para los israelitas y controló su vida social, pero aún en los tiempos del Antiguo Testamento, cuando fue designada estar en vigencia, no salvó a una sola alma. Fue dada a los israelitas para controlar sus vidas en la tierra de Canaán. Por ejemplo, si usted está manejando por la ruta corriendo a 200 km/h eventualmente se matará. Si hay un letrero que indica que la velocidad máxima es 100 km/h usted sabe que está quebrando la ley por exceder la velocidad máxima, la cual fue instituida para protegerle.

Conclusión

La ley fue dada para advertirnos que somos destinados a morir. “*Pues la ley produce ira; pero donde no hay ley, tampoco hay transgresión.*” **Romanos 4.15** “*...porque la letra mata.*” **2ª Corintios 3.6** La ley no da la vida, ni tampoco puede dar la vida. (**Gálatas 3.13; Romanos 7.10, 11**) La ley fue el ministerio de muerte escrita y grabada en piedras. (**2ª Corintios 3.7**)

La ley fue contra nosotros y no pudo producir ni vida ni justicia para nadie. “*...anulando el acta de los decretos que había contra nosotros, que nos era contraria, quitándola de en medio y clavándola en la cruz.*” **Colosenses 2.14** “*El acta de los decretos*” se refieren a la ley de Moisés, de la cual mucha gente toma para su salvación y justicia. Ellos creen equivocadamente que por hacer ciertas obras pueden merecer el favor de Dios y así entrar en el cielo. Irónicamente ellos toman una enseñanza que puede mandarlos al infierno. Nosotros, en cambio, somos llamados por Dios a asirnos a la obra terminada de Cristo en el Calvario. No hay otra manera. Jesús es el camino, la verdad, y la vida y somos salvados por la gracia, no por la ley.



¿¿Preguntas??

Pregunta: ¿Es el bautizarse con agua necesaria para la salvación? ¿Hay pérdida de recompensa por no bautizarse? ¿Hay castigo por no bautizarse?

Respuesta: Todas estas preguntas tienen que ver con el mismo tema - el bautismo en agua - así que las contestaremos todas juntas. En primer lugar, el bautismo en agua no es indispensable para la salvación. Al momento que una persona acepta a Jesús en su corazón por fe, esa persona es salvada. Si por alguna razón, esa persona nunca se bautiza en el agua, igual es salvada eternamente por su fe en el Señor Jesucristo. El ladrón arrepentido colgado en una cruz al lado de Jesús no tenía oportunidad de bautizarse en agua, sin embargo Jesús le prometió estar con él en el paraíso aquel mismo día. Por supuesto no hay ningún castigo por no bautizarse. El apóstol Pablo, el apóstol de la Iglesia, habla del bautismo en agua pocas veces. Una porción en la cual el apóstol habla del bautismo en el agua encontramos en *1ª Corintios 1.14 al 17*. En el *verso 17* él dice *“Pues no me envió Cristo a bautizar, sino a predicar el evangelio; no con sabiduría de palabras, para que no se haga vana la cruz de Cristo.”* Si el bautismo en agua fuese necesaria para la salvación, Pablo no hubiese escrito que Cristo no le envió a bautizar. El bautizarse en agua es una manera en que el creyente puede declarar públicamente que se identifica con Cristo como su Salvador. La verdad es que cada creyente debe bautizarse en agua, recordando que no es necesario para su salvación, sino más bien un hecho de obediencia y oportunidad de declarar públicamente a todo el mundo “yo soy hijo de Dios.” Puede haber cierta pérdida de recompensa, porque la recompensa se da por obediencia. Someterse al bautismo en el agua agrada a nuestro Padre Celestial.



% Virgil Crook
4535 Wadsworth Blvd
Wheat Ridge, CO 80033
USA

www.egepub.org

0903

egepub@juno.com